

La jalousie, un défaut ou une qualité ? - 1/1

Définissons d'abord ce qu'est la jalousie, d'après le dictionnaire, jalousie = Sentiment d'inquiétude douloureuse chez quelqu'un qui éprouve un désir de possession exclusive envers la personne aimée et qui craint son éventuelle infidélité.

Mais pourquoi ne parler que de jalousie envers l'être aimé ?

N'est ton pas jaloux quelques fois envers ses camarades de classe, envers ses ami (e) s ou autres ? Bien sur que si ! Jaloux d'une chose que possède l'autre ce qui amène parfois à des conflits...

Peut-on juger la jalousie comme un défaut ou une qualité ? Je ne pense pas, la jalousie amoureuse peut-être les deux, d'un côté elle prouve qu'on tient à l'autre personne mais de l'autre elle peut faire paraître un doute de non confiance...

Jalousie amoureuse

Alors comment expliquer, que lorsque notre petit ami est en compagnie d'une autre fille, notre seule envie est de l'éloigner le plus vite possible ? !

La peur qu'il tombe sous le charme de l'autre, qu'il vous trompe, où je ne sais quoi encore...

Mais où est donc passé la confiance ? Pourquoi toujours voir le mal au lieu du bien ? Le doute toujours le doute qui s'installe dans un couple et un fois celui ci installer il est très dur de s'en débarrasser !

La jalousie d'un enfant ou d'un adulte envers un autre

L'enfant ou l'adulte peut-être jaloux de ce que possède l'autre (pour l'enfant il sera plutôt jaloux d'un jouet, ou de ses frères et sœurs parce que ses parents s'occupent plus d'eux) et pour l'adulte, jaloux de ses voisins (qui eux possèdent une plus jolie voiture, ou plus d'argent, une femme, des enfants, ...)

Mais l'enfant comparé à l'adulte est pardonnable... L'enfant apprend à connaître la vie, alors que l'adulte est censé déjà la connaître !

La jalousie en général

C'est un sentiment tout à fait normal lorsqu'il est modéré, mais lorsqu'il ne l'est pas, il peut-être dangereux, voir maladif, on ne supporte plus que son conjoint soit avec une autre, vous trouvez qu'il ne vous consacre pas assez de temps...

Mais dans un couple chacun doit avoir des moments de liberté pour ne pas se sentir trop étouffés, sans non plus être trop libre (pour vous trompez...).